

Expertos Predicen Ola Mundial de Terrorismo

NUEVA YORK, 8 de septiembre (AP).— Un experto en terrorismo dijo hoy que los ataques contra el avión de Pan Am y la sinagoga en Estambul podrían señalar el inicio de una nueva ola de violencia internacional.

"El avión y la atrocidad

de la sinagoga son sólo un primer paso, desde mi punto de vista, para varias infortunadas cosas", dijo Robert Kupperman, del Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales de la Universidad de Georgetown, en una entrevista del programa "To-

day" de la cadena de televisión NBC.

"Podría ser un ataque tipo aeropuerto de Roma, Viena, podrían ser asesinatos, bombas. Pienso que dejarán a los aviones de lado por un tiempo", dijo.

Kupperman dijo que —Favor pase a la página 35.

FDN Afirma Contras Serán Entrenados en los EE.UU.

TEGUCIGALPA, septiembre 8 (AP).— El jefe militar de la mayor organización rebelde nicaragüense dijo que los insurgentes probablemente serán entrenados en Estados Unidos, aunque prefiere que se haga en Nicaragua.

"Para el entrenamiento, Estados Unidos es la posibilidad más fuerte", dijo Enrique Bermúdez, jefe militar de la Fuerza Democrá-

tica Nicaragüense (FDN). "Cualquier instalación militar podría ser usada si es permitido por la ley de asignaciones. El entrenamiento será realizado por instructores militares de Estados Unidos", agregó.

Bermúdez dijo a The Associated Press en una entrevista durante el fin de semana, que le gustaría

—Favor pase a la página 41.

Jacques Chirac Declara Guerra al Terrorismo

PARIS, septiembre 8 (EFE).— El Gobierno francés utilizará todos los medios necesarios en esta guerra contra el terrorismo, declaró esta tarde el Primer Ministro Jacques Chirac, poco después del atentado perpetrado contra la Oficina de Correos de la alcaldía de París.

"Se trata de una verdadera guerra", manifestó el

jefe del Gobierno galo y alcalde de la capital francesa.

"Cada uno de nosotros puede observar la actual reactivación del terrorismo, que es la lepra de los tiempos modernos", destacó Chirac.

Asimismo, el Primer Ministro precisó que se encon-

—Favor pase a la página 35.

En Guatemala

Matan a Industrial y Atropellan a Esposa

GUATEMALA, septiembre 8 (ACAN-EFE).— Un industrial guatemalteco fue asesinado a tiros en esta capital y su esposa resultó gravemente herida al ser atropellada por el automóvil de los atacantes, informó hoy la policía.

Jorge Zimeri Nassar, de 62 años, caminaba con su esposa Rosa Yolanda Katan de Zimeri, de 50 años, tras haber asistido a una

noche, cuando sorpresivamente fueron atacados por los ocupantes de un vehículo.

Los criminales le acertaron cinco proyectiles al industrial, quien murió en el acto, mientras que su esposa fue atropellada por el automóvil y quedó gravemente herida.

Las investigaciones, efectuadas desde anoche

—Favor pase a la página 41.



CAE HELICOPTERO. París, septiembre 8. Helicóptero "Puma" se estrelló en una carretera a unos 50 Kms. de París, durante una misión de entrenamiento. Tres aviadores franceses murieron y uno resultó herido. (Reuter).



LUGAR DEL ATENTADO. Santiago, septiembre 8. Al fondo, el automóvil desde el cual los terroristas atacaron la comitiva del Pdte. Pinochet. A la izquierda, uno de los vehículos con los vidrios destruidos, en que se conducía la escolta del Mandatario. En el ataque murieron 6 agentes y resultaron 11 heridos. (Reuter).

Más Barcos de Guerra E.U. se Dirigen Hacia Libia

MADRID, septiembre 8 (UPI).— El barco de guerra estadounidense USS J. F. Kennedy zarpó de Beni-

dorm para reunirse con otros buques de la Sexta Flota, pero la Embajada estadounidense se negó a comentar los informes de que se estaría dirigiendo a Libia.

Informes noticiosos españoles citaron a autoridades portuarias de Benidorm al decir que el portaaviones,

acompañado por el USS Harry T. Yarnell y otros grupos de combate de apoyo, salieron del puerto a Libia.

"El Kennedy ha estado navegando por aguas del Mediterráneo en la última semana para estacionarse

—Favor pase a la página 17.

Brusca Caída Sufre el Precio Petróleo en E.U.

NUEVA YORK, septiembre 8 (AP).— El petróleo para entrega futura cayó bruscamente hoy en el New York Mercantile Exchange.

Los analistas dijeron que

la baja fue causada por la preocupación en torno a grandes existencias disponibles, a pesar del reciente acuerdo de la OPEP de reducir la producción al nivel

—Favor pase a la página 35.

Atacan 2 Posiciones Francesas en Líbano

BEIRUT, septiembre 8 (AP).— Dos posiciones francesas de la Fuerza Pacificadora en el Sur del Líbano fueron atacadas con granadas propulsadas por cohetes, pero no se produjeron bajas, informó hoy el

vocero de la Organización de las Naciones Unidas, Timur Goksel.

Cuatro granadas propulsadas por cohetes cayeron en dos posiciones francesas en el poblado de Bazourieh, a ocho kilómetros del Puerto de Sur, a las 11:30 de la noche (20:30 GMT), causando daños menores, agregó Goksel.

Los ataques simultáneos fueron anunciados en momentos en que el Subsecretario de la ONU para Asun-

—Favor pase a la página 35.

En Alemania

Coche-Bomba Destruye Oficina Contraespionaje

COLONIA, Alemania Occidental, septiembre 8 (UPI).— El estallido de una poderosa bomba, colocada dentro de un automóvil, abrió un enorme hueco en la fachada de la Oficina Central del Servicio de Contraespionaje de Alema-

nia Occidental anoche, causando daños estimados en el equivalente a 500.000 dólares, informaron hoy las autoridades.

La bomba estalló frente al edificio de la Agencia para la Protección de la

—Favor pase a la página 41.

Resumen mundial

Papa Expulsará a Misionera Maryknoll por Apoyar Aborto

WASHINGTON, septiembre 8 (UPI).— El Vaticano amenazó con expulsar de la Orden Maryknoll, a la misionera Rose Dominic Trapasso, que trabaja en Perú a menos que se retracte de una declaración de apoyo al aborto publicada durante la campaña electoral estadounidense de 1984, se supo hoy aquí.

La orden de retractación, entregada a Trapasso por intermedio de su superiora Maryknoll, llega casi dos años después de la declaración, que argumentaba que existe una diversidad de opiniones so-

—Favor pase a la página 35.

Baja en el Café

NUEVA YORK, septiembre 8 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 50 a 337 puntos en la lonja local.

Se vendieron 3,496 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala:196.50
El Salvador:196.50
Mexicano F.O.B.
Laredo187.00